Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 91 m?
Référence V6508CA
Prix 1 550 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au dernier étage d'une résidence de standing a deux pas du centre-ville, ce
trés bel appartement rénové offre un joli panorama sur la mer et le quartier
historique du Suquet.Doté de prestations de qualité, il présente une surface
habitable de 90 m? avec terrasse ainsi qu'une seconde terrasse sur le toit de 90
m2.Sa disposition intérieure est la suivante :- séjour lumineux avec cuisine
ameéricaine, entierement équipée, s'ouvrant sur la terrasse grace a une large baie
vitrée,- une chambre avec salle de douches en suite donnant également sur la

terrasse,- une seconde chambre avec salle de ...

Located on the top floor of a luxury residence just a stone's throw from the town
centre, this beautifully renovated flat enjoys lovely views over the sea and the
historic Suquet district.Boasting top-quality appointments, it offers 90 sqm of living
space with a terrace, as well as a 90 sqm rooftop terrace. The interior layout is as
follows :- bright living room with fully-equipped open-plan kitchen, opening onto the
terrace thanks to a large bay window,- en suite bedroom with shower room, also

opening onto the terrace,- second bedroom with en suite shower room,- loggia

with space for a ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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